



# はらっぱだより



令和5年10月3日 はらっぱ

まだまだ暑い日もありますが、暑さに負けず元気な子供達です。ボール遊びではドッチボールやサッカーだけでなく、バレーやバスケットと球技の種類が増えてきています。

運動会の練習でクタクタになった日もおやつを食べて、室内でゆっくり過ごして回復するとお友達と一緒に遊んで楽しんでいます。

10月の予定	
10 (火)	ことばの教室
14 (土)	小学生グループ利用日
20 (金)	おむすび食堂
28 (土)	中高生グループ利用日
30 (月)	ことばの教室

## 公園活動

公園遊びでは久しぶりにおおすみ弥五郎伝説の里へ行きました。遊具で遊ぶだけでなく、巨大な銅像を見に行ったり、遊歩道を冒険気分歩いて散策したりしました。

普段、一緒に遊んでいるお友達と別々に行動し、自分の興味があることに真剣に取り組み、思いっきり楽しみました。



はい、チーズ!

## 工作

秋にはスポーツの秋や食欲の秋といろいろとありますが、今年は芸術の秋モードで子供達はトイレットペーパーの芯や空き箱を使った工作をしています。



### くねくねヘビ作り

トイレットペーパーの芯を使って、ヘビを作った時には「芯にどんな模様を描こうかな?」「どの順番でつなげようかな?」とそれぞれに工夫をしながら作っています。ヘビを上手に動かすのにはコツがいました。

### ぶんぶんゴマ作り

空き箱を使ってぶんぶんゴマを作った時には「4枚重ねると丈夫だよ」や「○だと回らないよ、□の方が良いよ」と自分達でアイデアを出しながら取り組みました。

途中、必要な道具が足りなくなると支援員のところへ行き、「テープをください」とやり取りも楽しみながら取り組んでいます。

穴にタコ糸を通す部分は難易度が高いのですが、自分でスラスラとできる子、針などの道具を上手に使う子がいました。自分で通したくて、何度も挑戦し糸の先が広がってしまい、通らなくなってしまうこともありましたが、支援員と一緒に通して、完成させていました。

完成するとクルクルと上手にコマを回し、遊んでいました。

